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学校便り
長野市立豊野西小学校

平成２２年度

前半は猛暑の残暑，運動会を境に後半は一気に気温が下がり肌寒さも感じる陽気になる

など，極端な気温変化の９月でした。また，猛暑の中での運動会の練習もありまし
た。そんな９月でしたが，子どもたちは比較的欠席者が少なく元気で過ごせました。そし
て，運動会も大活躍してくれました。

第１０２回校庭運動会
１８日（金）

練習は猛暑の中でしたが，運動会が近付くと，
適度に雨も降ってくれました。そして当日は，
天気，グランドコンディションともに最高の中
で運動会を行うことができました。

一昨年の第１００回，昨年度の開校１２０周
年記念と，節目の年を越えての第１０２回運動
会，第１００回を記念して始まった全校玉入れ
も，今年は「１０２個入れ玉入れ（写真）」と
なりました。次の伝統作りに新たな歩みを始めた今年の運動会，大きな成果をあげること
ができました。

今年のスローガンは， でした。

勝負に勝ったり，自分の弱い心に打ち克ったりするためには，一人ひとりのがんばりや
努力が大切なことは言うまでもありませんが，一人ひとりのその力をみんなで合わせるこ
とで何倍にも強くなります。一人ではくじけてしまうことも，みんなの励ましやみんなを
思う気持ちがあれば，やりとげることができます。そんなことも学んでくれた運動会だっ
たと思います。

子どもたちのがんばりや成長の様子を学年学級便り等から拾ってみました。
１年：「みんな輝いていたね運動会」大きな行事を終え

て，一回り大きくなった１年生。
２年：ダンスかっこよく踊れた！ 暑い中の練習，よく

がんばった！ 元気パワーもらった！
３年：「心を合わせて踊ったミツバチ」 「かけっこ」

から「短距離走」にレベルアップ！ 少しの緊張感と
精一杯のがんばりがあふれていた３年生。

４年：「全力を出し切った
運動会」 係活動も張り 切ってできた。

５年：今年は，猛暑，酷暑の中での練習，初めての組体
操，つらい思いもあったけど，みんなに支えられてが
んばれた。心身共に大きく成長できた。

６年：「運動会 リベンジ終了」，つらく苦しい練習だっ
たが，成果を十分出した，今までで１番完成度の高い
組体操を発表ができた。

子どもたちの活躍だけでなく，ご来賓，保護者，地域のみなさんにも，豊野音頭をはじ
め，大玉送り，ＰＴＡ綱引き等の種目にご参加いただき，盛り上げていただきました。大
玉送りで空を走る大玉には子どもたちの驚きと感激の歓声が上がりました。

ＰＴＡ役員のみなさんには，準備と片付けでも大変お世話になりました。また，例年問
題になってきた路上駐車や迷惑駐車がなく，ありがたかったです。

今年の第１０２回校庭運動会大成功に，お力をいただいたすべての方々に感謝いたしま
す。ありがとうございました。

団結 それは勝利への道

１年生ダンス

６年生

組体操
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避難訓練 １日（水）

９月１日の防災の日に合わせて，

学校でも２回目の避難訓練を実施し

ました。今回は地震を想定し，さら

に，休み時間に災害が起きた場合の避難の

仕方について訓練しました。

訓練があることや，地震などが起きたと 下校時引き渡し訓練 １日（水）

きの対処の仕方，休み時間に避難する場合 昨年は，５月の土曜参観日の後実

の方法等について，事前に指導しましたが， 施した下校時引き渡し訓練，今年度

訓練の時間は知らせないで行いました。 は防 災 の日 の避 難訓 練と 同 じ１ 日

休み時間，突然の非常ベルに驚きの声も （水）に行いました。

多少出てしまいましたが，全体的には放送 平日にもかかわらず，大勢の保護

の指示に従って，静かに落ち着いて，避難 者のみなさんにご参加いただきまし

することができました。 た。ありがとうございました。

まとめの会では，とても暑い日でしたが， 実際の緊急時でも，都合のつく家

校長先生の話を静かに真剣に聞くことがで 庭とつかない家庭があることが想定

きました。改めて，「自分の命の守り方」 されます。いろいろな状況に対応で

について考えることができました。 きるよう訓練しておくことが大切と

考えています。

実施してみて，各家庭と確実に連

絡をとる方法についてが課題として

見えてきました。今後検討していき

ます。

起きてほしくない緊急時ですが，

昨年の台風，インフルエンザ，今年

のゲリラ豪雨，熊の出没等々を考え

ると，この訓練の必要性が高まって

いるのも現実です。

秋の交通安全教室 ３０日（木） 今後とも，ご協力をお願いいたし

自転車の正しい乗り方について，ビデオ ます。

を視聴したり交通安全教育支援センターの

方のお話をお聞きしたりしました。

今年度後半も「事故なし」が願いです。

※ ９月には，校長講話がありませんでしたので，今回の学校だより「とよのっこ９月号」

には，学校長の話はありません。

※ １０／３（日）は，ＰＴＡ資源回収です。またご協力いただきますが，よろしくお願

いいたします。

９月のトピックス


